

**SENSIBILIZACIÓN AMBIENTAL** ■ DESDE LAS 20:30 HASTA LAS 21:30 HORAS

Monumentos y edificios oficiales apagarán hoy sus luces para unirse a la Hora del Planeta

■ La Plaza, la Universidad, La Salina y la Subdelegación, a oscuras

C.R.

Algunos de los principales monumentos de la ciudad de Salamanca, así como algunos edificios oficiales o comerciales, apagarán hoy simbólicamente sus luces para unirse a la Hora del Planeta, campaña global de sensibilización ambiental que promueve la World Wildlife Found (WWF). Esta acción pretende implicar a más de mil millones de personas y movili-

zar a 6.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático.

Con este objetivo, el Ayuntamiento de Salamanca apagará entre las 20:30 y las 21:30 horas la iluminación artística de las fachadas de la Plaza Mayor, el Edificio Histórica de la Universidad y el Palacio de la Salina. De la misma forma, la Subdelegación del Gobierno de Salamanca se adheri-

rá también a esta campaña y apagará sus luces. También la fachada del edificio de El Corte Inglés permanecerá a oscuras durante esta hora.

Esta iniciativa empezó en una única ciudad de un país el 31 de marzo de 2007, cuando 2,2 millones de personas de Sidney (Australia) apagaron sus luces para reclamar políticas contra el cambio climático.

LOS DATOS

■ **MESA INFORMATIVA.** A partir de las 19:00 horas de hoy, el Grupo de Salamanca de WWF mantendrá un stand en la Plaza Mayor. Desde él, se informará a los ciudadanos sobre esta iniciativa, así como de la necesidad de adoptar medidas para combatir el cambio climático.

■ **UN GRAN MOSAICO.** Coincidiendo con el inicio de la Hora del Planeta WWF formará un gran mosaico en el suelo de la Plaza, que estará formado por velas. Todos los participantes en este acto podrán encender una bengala, mientras el alumbrado artístico del ágora permanece apagado.

■ **ÉXITO DE 2009.** La Hora del Planeta se hizo histórica en 2009 y se convirtió en la acción voluntaria global más grande nunca vista. Ese año participaron cientos de millones de personas de todo el mundo. Se apagaron luces de 4.159 pueblos y ciudades de 88 países, incluyendo 73 capitales y 9 de las diez ciudades más pobladas del mundo. La Esfinge y la Pirámides de Giza, la Torre Eiffel de París, Table Mountain de Ciudad del Cabo o las cataratas del Niágara se unieron a las más de 1.000 maravillas del mundo en esta llamada a la acción contra el cambio climático.